
O2O未来应该在于与传统行业有效对接

产品名称 O2O未来应该在于与传统行业有效对接

公司名称 东莞市微三云大数据科技有限公司

价格 .00/件

规格参数

公司地址 广东省东莞市松山湖园区瑞和路1号2栋301室

联系电话 14776427336 14776427336

产品详情

传统行业有用户，但不知道用户需求。O2O行业有用户信息与消费记
录，但不知道怎么变现。那么为什么O2O未来应该在于与传统行业有
效对接?服装行业O2O与线下服装传统行业存在什么问题? 

为什么O2O未来应该在于与传统行业有效对接？

O2O的模式需要延长价值链，不能只是一种送达服务。O2O上门的产
品与服务和其它的线下店几乎没有区别。为什么做不出区别来呢?因为
O2O平台本身不具备产品的设计和生产能力，它很难做出不一样的东
西来。

那么，就没有办法通过提升附加价值来创造利润，也就很难长期补贴
物流费用。

但同时，我们大量的传统行业与企业又患上互联网忧郁症，觉得自己
怎么都接不上互联网。他们有大量的产能，产能一旦开动，就能形成
利润，但就是不清楚用户要什么。



O2O存在哪些难题？

我们现在几乎看到的所有O2O平台模式本质上都只是一种“送达服务
”。不管是送人上门，还是送货上门。送人上门包括美甲的，服装定
制的等;送货上门的就更多了，首推外卖服务。

但这种模式的价值链实在太短了，增值部分非常有限，而靠着这么短
的价值链来补贴物流费用，难以盈利。

这几乎给所有O2O公司带来了一个两难问题：补贴，确实太贵;不补贴
，用户流失太严重。

大家好像都觉得，必须要做到行业前两名，形成市场垄断，然后合并
，或者被大平台收购，成为大平台的一部分。这似乎已经是O2O公司
的宿命。

可以预期的似乎是，未来只需要几个大平台，上面整合了几乎所有O2
O的服务，然后通过整合的线下配送渠道来实现送达服务。

但这种方式仍然没有解决O2O模式价值链太短，一旦补贴物流，几乎
不可能盈利的本质。只是，被大平台收购后，大平台能够用其他的盈
利部门来补贴这部分。

服装行业O2O与线下服装传统行业存在什么问题？

1、服装企业的组织复杂，虽然可以集中化的大规模定制，但是反应
速度很慢。

服装企业可以拿一部分车间出来试行组织变革，实施“小组制”，以
点带面，以后向整个组织复制。更灵活的组织生产方式一定是大趋势
。

2、这种模式对原有线下店模式的冲击很大，会引起实体店的不满。



线下实体店和线上平台的价格之争和产品之争在电商领域由来已久。

去渠道化是未来的趋势，应该以与O2O平台的结合为契机，从品类的
差异化开始。比如，线上的品类和线下的品类不同，O2O主要是做定
制，线下店主要做标准品，未来逐渐进行减少渠道的组织变革。

3、股权对价谈不下来。O2O公司觉得目前的估值比率应该远比服装
品牌公司要高得多，但服装公司对此表示看不懂。

可以通过成立合资子公司，并对赌业绩的方式来解决这个问题。做一
个精益创业的合资公司，探索出解决方案。然后快速复制，再扩展到
原来的两家公司。
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